
Anwesend: 

Carsten, Sandra Boudgoust, Tarik Böhninger, Fabio Müßigborg, Stephanie Nöller, Timo Kempe, Ana 

Lichtmannegger, Sarah-Kim Wenner , 

Fachschaftsrat: Verweis Protokoll Fachschaftsratssitzung 

E-Mails: bzgl. Facebook-> Newsletter herausgeben und auch auf die Unternehmensberatung- AVISO- 

verweisen und diese auch an die Zweifachbachelor weiterleiten 

Dr. Heescher ist wieder ab dem 13.5 wieder da und die Veranstaltungen finden statt, Veranstaltung 

am 13.5 um 12-14 Uhr Infos bekommen wie es weiter geht 

Events: Gewinn von der After Eier Feier: 430 € 

FortCoulorFEstival->Carsten kümmert sich um die Securitybeschaffung 

   Carsten und Sarah-Kim  gehen auf die Treffen nächstes Treffen 20.5  

    16:00 Uhr , Details bekommen  

Gremienparty: 23.6  -> Grillen jede Fachschaft soll einen Salat machen -> nächste Sitzung 

schauen wer einen Salat macht. 

Weinwanderung bzw. Weinprobe im Wintersemester-> Björn anfragen ob er etwas mit  

        seinem Vermieter ausmachen kann. 

Grillfeier: Björn und Eric kümmern sich um die Organisation  

    Grill von anderen Fachschaften  anfragen-> bekommen wir keinen geliehen, kaufen  

      wir einen. Termin der Veranstaltung ? 

Sommercafe:  Beitrag-> Waffeln  

   -> Teig machen: Tarik (Vegan), Steffi, Anna, Sandra, Sarah-Kim 

    Mehr normalen Waffelteig machen vielleicht auch Vegi Waffeln 

  Hauptverantwortung: Sarah-Kim Wenner, Steffi unterstützt  

          (Arbeitsplan, Stromversorgung etc.) 

zusätzliche Waffeleisen organisieren-> Sarah-Kim bringt eins mit 

Werbebanner erstellen-> Tarik schickt die Vorlage( Motiv von der Rückseite unseres T-Shirts) an  

       Sarah-Kim  

Stempel erstellen-> Logo+ Namen ausschreiben, Email, Homepageadresse 

 

Homepage: ist umgezogen, die Überarbeitung hat wunderbar geklappt 

        neues Photo nächste Sitzung 

Kasse:   12.5 Stand  1025 –Geld von der Sowi Fachschaft fehlt noch  

              Vorlage des Finanzberichts bei der nächsten Sitzung 

Sprechstunde: Auf Anfrage der Studierenden, keine Reguläre Sprechstunde dieses Semester, drei  

              Wochen vor den Prüfungen Mittwochs von 12-14 Uhr 

    Anna und Timo machen Sprechstunde am 2.6 von 16-18 Uhr 



Aktuelles: -Tarik -> Seeber eine Mail schreiben bzgl. keiner Einladung zur Reakkreditierung  

  - Timo, Carsten und Fabio -> FS-Gründung der Zweifachbachelor am 21.5.14   12- 

      14Uhr im Konferenzraum 

 

Kommende Semester:  Ersti Fahrt planen 

    -> Timo und Fabio suchen bis zur nächsten Sitzung Infos über  

         Häuser/Unterkünfte hier in der Umgebung heraus. Anfragen bei  

          Fachschaften die sowas schon mal gemacht haben (Sopäd,  

          Psychos…) Zeitraum: ERsti Woche Do, FR, Sa ca. 20-30 Personen. 

 

Nächstes Treffen : 2.06.14 


